

Fabrice Verdier appelle au rapprochement avec la CCPG

«LESVCEUX sont toujours un moment important, un temps de convivialité», a d'emblée souligné Fabrice Verdier, président de la Communauté de communes Pays d'Uzès (CCPU) devant un parterre de personnalités du territoire. Un moment aussi solennel que convivial qui permet de marquer un temps d'arrêt pour faire le point sur les évolutions des projets portés par la Collectivité. «Lors des vœux 2023, j'avais dit "les études, c'est bien, les réalisations, c'est mieux"», a poursuivi l' élu. 2024 va exaucer ce vœu. Le temps des études était désormais révolu, il est temps de passer en mode travaux».

TRANSITION ÉCOLOGIQUE ET AMÉNAGEMENT DU TERRITOIRE

Première illustration de l'intension de la Collectivité de ce changement de vitesse, la rénovation énergétique de son siège. Toujours dans cette volonté de s'inscrire dans la transition écologique, le schéma de mobilité durable a été mis en place en 2023 avec ses six lignes de bus à la demande qui desservent de nombreuses communes deux fois par semaine. «C'est un service supplémentaire que nous proposons aux habitants des



villages», a ajouté Fabrice Verdier sans oublier de préciser que cette offre de service collectif «mériterait de monter en puissance». Toujours concernant les mobilités, le président de la CCPU a annoncé sa volonté de voir sortir de terre, à termes, 150km de pistes cyclables. Autre sujet, cette fois-ci plus sensible, celui de la zone des Sablas à Montaren-et-Saint-Médières. «D'ici quelques semaines, je pense que nous serons en capacité de faire des annonces concernant cette zone», a laissé entendre Fabrice Verdier avant de passer à une autre zone industrielle, moins polémique, celle de Moussac qui a aussi connu son lot d'aménagements ces derniers temps. En bon chef d'orchestre, l' élu a par la suite indiqué que le centre de loisirs de Moussac serait prochainement

réhabilité et agrandi. Toujours côté urbanisme, Fabrice Verdier s'est attardé sur la construction en 2023 de la maison de santé de Lussan qui accueille à ce jour un unique médecin salarié. «On attend le second, on ne lâchera rien, on l'aura», a asséné l' élu, bien conscient de la délicate situation dans laquelle se trouve le territoire en termes de désertification médicale, notamment la commune de Saint-Siffret qui s'était retrouvée sans docteur jusqu'à il y a peu. «Nous sommes en train de travailler avec Saint-Siffret pour renouveler l'opération de Lussan». Des projets qui, selon Fabrice Verdier, sont réalisables grâce «à une gestion rigoureuse et saine des finances». «Une communauté de communes est là pour faire ce que les communes

ne pourraient pas faire seules. Ou alors avec moins d'ambition. Et on continue à la même vitesse en 2024, il n'y aura pas de pause». Dans la foulée, l' élu a annoncé que les travaux de la piscine intercommunale devraient débuter au mois de mars. Un projet d'ampleur qui devrait coûter 7,4 millions d'euros dont 1 million rien que pour le parking géothermique. Un bassin qu'il espère voir livrer en octobre 2025.

Toujours parmi les projets à venir, la création d'une Maison France services qui proposera ses services quatre jours par semaine à Uzès et un jour à Lussan. Un complément aux tournées itinérantes qui se poursuivront. Côté culturel, Fabrice Verdier a salué le succès qu'ont rencontré les premières éditions des festivals Seul en scène, portées par Patrick Timsit, et Saveurs & savoirs, qui seront l'un comme l'autre renouvelé en 2024. Deux événements qui ont profité de l'écran qu'est l'Ombrière pour se tenir. Retour aux aménagements avec l'annonce d'un premier tronçon de la liaison cyclable Uzès/Saint-Quentin-la-Poterie qui devrait voir le jour «ce premier semestre», sans oublier l'agrandissement de la crèche de la Capitale de la céramique ou

encore l'aménagement d'une micro-crèche à Argilliers, annoncé en fin d'année 2023.

LE MESSAGE SERA-T-IL ENTENDU ?

Une ultime allusion loin d'être anodine puisque ces 14 places supplémentaires à Argilliers ont aussi vocation à accueillir les petits de Castillon-du-Gard, nouvellement entrée en CCPU. «Je pense que nous sommes le cœur du Gard et que nous devons travailler ensemble. Nous le faisons déjà au travers du PETR, de l'Office de tourisme Destination Pays d'Uzès-Pont du Gard ou encore avec le Sictomu mais il faut aller plus loin. Vous l'aurez compris, je n'aurais de cesse de me battre pour un rapprochement. J'en appelle donc à l'intelligence collective pour un rapprochement en faveur de l'intérêt général», a lancé Fabrice Verdier, tel un appel du pied à son homologue Pierre Prat, président de la Communauté de communes du Pont du Gard (CCPG).

Enfin, pour conclure son discours, l' élu n'a pas hésité à se projeter dans l'avenir en annonçant quelques projets prévus pour 2025 sur lesquels planchent déjà les équipes de l'intercommunalité tel que la

mise en place d'un espace test agricole et le déploiement du Projet alimentaire territorial. Un point qui a permis à Fabrice Verdier d'adresser tout son soutien aux agriculteurs en lutte depuis une semaine. En outre, 2025 verra la création de nouvelles pistes cyclables (Sanilhac-Sagriès/Uzès, Arpaillargues-et-Aureilhac/Uzès et, toujours en discussion, Serviers-et-Labaume/Uzès) pour renforcer le schéma de mobilité, la construction d'une salle de blocs d'escalade en extension du gymnase Jean-Louis Trintignant, l'aménagement de la cave de Saint-Siffret pour accueillir la Maison danse CDCN et éventuellement une pépinière des métiers d'arts et enfin la démolition et la reconstruction des bâtiments du PETR et du Comité de promotion agricole situés à Uzès. «Il y aura des bureaux en bas et des logements en haut car nous sommes aussi bien conscients des difficultés que rencontrent de nombreuses personnes pour se loger. C'est un vrai sujet», a annoncé Fabrice Verdier en conclusion de son discours. «Nous vivons sur un territoire extraordinaire. Il faut en être digne et c'est pour cela que nous portons des volontés fortes».

ÉMELINE BERTEL